

Gebührenfreies WLAN

Freies WLAN im öffentlichen Raum

Ein Leben ohne Smartphone ist in der heutigen Zeit undenkbar. Zum Abrufen der Öffnungszeiten des Wertstoffhofes, zur Wegfindung zur Arztpraxis, zum Abrufen der Speisekarte des Restaurants und zum Prüfen auf der Seite des RMV, ob man den Anschluss noch erreicht, nachdem die eigene Bahn Verspätung hat. Glücklicherweise ist der, dessen mobiles Datenvolumen noch nicht aufgebraucht ist.



- Wir fordern ein **flächendeckendes gebührenfreies WLAN**, für tägliche Internetsuchen, überall in Sulzbach. Damit kommt Sulzbach auch digital endlich im 21sten Jahrhundert an.

Wir machen
die Themen der
Bürger zu unseren!



Die beste Entscheidung



Informationen zu Programm und Kandidaten finden Sie auf unseren virtuellen Infoständen:

www.SP-D-Sulzbach-Taunus.de



Die bessere Wahl 

Rathaus(liches)

- Förderung Einzelhandel
- Bürgernahes Rathaus
- Gebührenfreies WLAN



Impressum

(V.i.S.d.P.) SPD Ortsverband Sulzbach (Taunus),
Dr. A. Krasemann, Hauptstraße 89 b, 65843 Sulzbach (Ts.)
Redaktion, Gestaltung und Satz: Thomas Verges,
Unterm Waldweg 1n, agentur cosmos, Christiane Pfeiffer
Druck: Pfeiffer-Druck & Verlag, Joachim Pfeiffer,
Schwalbacher Straße 26, 65843 Sulzbach (Taunus),
Telefon 06196-758866, E-Mail: druck@pfeiffer.business

SPD

14. März
Gehen Sie wählen!



Liebe Wählerinnen und Wähler,

am 14. März sind Kommunalwahlen. Gewählt wird die Gemeindevertretung, ein Gremium aus 31 Personen, das in den nächsten fünf Jahren die Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde repräsentiert. Es ist das Parlament für Sulzbach.

In diesem Flyer stellen wir Ihnen unsere Ziele zum Thema „Rathaus(liches): „Was kann die Gemeindeverwaltung für uns tun“ vor.

Einzelhandel fördern

Einzelhandel und Kleingewerbe in Sulzbach attraktiv machen

Die Konkurrenz für den Einzelhandel wird immer größer. Das MTZ, Internetshops und große Ketten sind oft die erste Wahl bei den Konsumenten. Unsere Sulzbacher Läden und Gastronomien stehen schon immer unter großem Konkurrenzdruck. Durch die Coronamaßnahmen verlagern sich die Einkäufe noch mehr ins Internet. Dem Einzelhandel droht der Konkurs.



- **Der Sulzbacher Einzelhandel muss umgehend unterstützt werden.** Sulzbacher Bürger und die Gemeinde können dies gemeinsam schaffen. Wir fordern den Verkauf von der Gemeinde finanziell unterstützter Wertgutscheine, die in Sulzbacher Geschäften und Gastronomien eingelöst werden können. Nachbar-

städte haben dies bereits erfolgreich umgesetzt. Davon profitiert sowohl die Bevölkerung als auch der Einzelhandel.

- Die Gemeinde muss dabei Vorarbeit leisten. **Sie muss dem Einzelhandel ein Gefühl vermitteln, wie „Wir sind hier gut aufgehoben. Es wird verstanden, um was es in der heutigen Zeit geht...“.** Den Gewerbetreibenden muss die gestalterische Freiheit zugestanden werden, ihre eigenen individuellen Ideen zu verwirklichen. Dann können sie sich ein zukünftiges Niederlassen und Bleiben in Sulzbach gut vorstellen.

Bürgernahes Rathaus

Digitalisierung als zusätzliches Serviceangebot

Die Öffnungszeiten des Rathauses passen oftmals nicht in den eigenen Dienstplan. Dadurch sind Behördengänge nicht immer dann möglich, wenn es gerade nötig ist. Häufig kommt man erst am Abend zur Ruhe und kann sich um solche Dinge kümmern. Jedoch genießen die Mitarbeiter des Rathauses dann selbst ihren wohlverdienten Feierabend.



Es kommt auch vor, dass Vorgänge in den Postkörben liegen bleiben oder Auskünfte nicht gleich gegeben werden können.

- Wir fordern deshalb eine **sinnvolle Vernetzung der einzelnen Abteilungen** innerhalb des Rathauses, zur Vereinfachung und Beschleunigung der Prozesse.
- Wir benötigen einen **digitalen Service außerhalb der bisherigen Sprechstunden** und Öffnungszeiten. Eine künstliche Intelligenz muss Standard-Anfragen der Sulzbacher Bürgerinnen und Bürgern beantworten und Formulare im Downloadbereich bereitstellen können.



Idealerweise gibt es hierfür eine **App**, sodass alle Funktionen auch mobil (im ortseigenen freien WLAN) verfügbar sind. Selbstverständlich bedeutet das keine Rationalisierung von Personalstellen. Dadurch, dass Internetangebote ständig aktualisiert werden müssen und auch die Technik Pflege erfordert, besteht hier keine Gefahr. Der Mehrwert für alle Sulzbacher wäre jedoch immens.

Wir setzen uns für
IHRE Belange ein

